
! ! ! !资邦财富主办的星光耀滨江艺术派对近日在沪上高端会所湾
璟会开幕，有上海滩二十多位企业家、!"#，六十位社会名流、名媛
参加了当天派对，共赏艺术盛宴。活动现场运用 $%全息扫描与虚
拟头盔等高科技技术，令人耳目一新；艺术晚宴环节特邀沪上知名油
画家陈漫天演讲《艺术与五行》，来宾在生动而具有趣的文化之旅中
回味无穷；艺术派对环节由茉洁舞蹈俱乐部的创始人王淑洁为来宾
带来美丽的舞蹈表演；众多来宾共同参与了华丽浪漫的星光华尔
兹舞会，并欣赏了奇幻的魔术泡泡秀和激情 &'()'派对。

互动新媒体玩转淘店

! ! ! !随着自媒体等服务平台的兴起，
人们越来越多的可以以各种方式发
布最新的潮流资讯。日前，由沪上纸
媒转行的媒体同行俞菱发起了“跟俞
菱逛马路”微信公众号，就以时尚女
性为目标市场，悄然流行起来。每次，
她会和另一名潮人一起逛一条马路，
寻找潮店尖货，并以时尚榜单的形式
发布。目前已经发布的马路榜单包括
了华山路、武康路、复兴西路、新乐
路、桃江路、五原路、进贤路和水城
路。而超模秦舒培、歌手黄龄、“赵小
姐不等位”的赵若虹、时尚博主
*+',--等更是一起加入了“逛马路”
的行列。

艺术派对展现文化之旅
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说起“超级丹”林丹，相信许多小伙伴
都无法淡定了。作为世界级的体育明星，
林丹有着帅酷的外表，和幸福的家庭，是

时尚界最受欢迎的体育明星之一，甚至被
媒体和粉丝称为“中国版贝克汉姆”。可
林丹却说，他始终都是“一名运动员”。

! ! ! !在一次演讲中!林丹问了观众这

样一个问题"你们更喜欢穿球衣的林

丹还是喜欢穿西装的林丹#答案当然

各有不同$ 不久前!"#$%&'($)万宝

龙宣布!%超级丹&正式出任中国区品

牌大使$当天的林丹就穿着一身修身

西装! 酷帅有型的亮相北京现场!气

场及造型丝毫不输于任何一线明星$

而身为运动员的强健体魄更让穿西

装的他的格外有男人魅力$ 林丹说"

%在过去的十几年里面球迷看到的是

赛场上的林丹! 希望自己能够出现

'让大家(看到不一样的林丹$ &当天

也是%礼赞大班!诠释经典&中国巡展

拉开帷幕的日子$ 现场 %超级丹&笑

言"%'时尚界(追求卓越!精益求精!

这一点和运动精神是很吻合的!因为

我们必须要为了做到最好而付出更

加多的努力)更加用心!这样你才能

够在训练过程当中或者比赛当中有

更好的表现$

因为在赛场上可能竞争会更加

的残酷!你只有做的更好更准!你才

有可能比其他人要做得好$ &而他本

人还坦言说!作为男人!最喜欢的就

是腕表"%我相信不管是男生还是女

生!特别是男生!可能都会非常喜欢$

觉得可能有些人会把它当做一种身

份的象征!但是对我来讲我觉得腕表

不仅仅可以看时间!它更是我的一个

生活伴侣!伴随着我工作和生活$&作

为羽毛球历史上唯一一名全满贯球

员!林丹在体坛的耀眼成绩让他成为

了名副其实的明星!加上他帅气的外

形!更成为时尚界关注的对象!频频

亮相各大时尚盛典及活动!然而他本

人却似乎无意在此方向发展$ 林丹

说"%我只是在业余的一些时间里面

可能会参加一些时尚届活动!这个好

象不代表说我在时尚圈去发展什么!

我的本职工作还是运动员$ &在他看

来!自己出书!甚至当作杂志主编!但

这些都仅仅是一种尝试!%接触不同

的领域其实可以得到不同的感觉!或

者学习的东西! 不代表我就转过去

了!我当然更喜欢我自己的领域$ &

! ! ! !作为运动员! 打比赛依然是林丹不变的目

标和方向!%我还是希望自己的目标能够一点点

去实现它!比如说代表国家去竞赛!我会去努力

参加里约奥运会!这对我来讲是无比的荣耀!所

以我会以这样的目标去积极努力$&很多人对林

丹的印象都是赛场上的拼力搏杀! 他被认为是

羽毛球历史上最伟大的运动员! 林丹 *岁就开

始学习打羽毛球!+,岁就进入了国家队! 可以

说比赛是他从小到大生命中最重要的事! 从以

前的很想拿冠军!到现在更懂得享受比赛本身!

我们在林丹身上看到了一个男人一个运动员的

成长和成熟!%我觉得过去可能确实是因为这个

性格'想拿冠军(!我觉得对于运动员来讲不是

什么错!特别是单打!那现在对于我来讲!可能

其实是比较能够接受别人说的好和不好! 可能

过去会觉得不好特别反感!或者很着急!现在对

于我来讲都能接受! 但是我会用自己的实际行

动去做最大的努力$无论如何!我都会尽我最大

的努力去打好每一场比赛! 这才是对我来讲最

重要的$ &林丹说$

虽然已经是各大世界级比赛的全满贯选

手!但林丹说自己对体育事业依然%野心勃勃&!

%我觉得证明'自己(是肯定的!这是一个运动员

必须要具备一种野心! 必须要不断让自己变得

更强! 这个里面我还是更多的希望有更多的人

会关注羽毛球!会喜欢羽毛球$因为我也会看足

球之夜!在欧洲有特别多足球俱乐部!因此就让

这个运动成为了一个全民的运动$ 虽然我是世

界冠军! 但是我觉得这个运动好像并没有达到

真正有世界性! 所以我认为运动员不仅要自己

能够继续拿冠军!同时也希望让更多人喜欢!更

多人认可'这项运动($&现在的林丹除了是名专

业的运动员!也是一个丈夫!他和谢杏芳的感情

生活也是体坛佳话! 林丹说很满意自己现在的

状态!除了保持训练和参加比赛!每天都可以回

家跟家人吃饭$ 他说!自己始终是运动员林丹!

而不是所谓的明星!他只是在场上会穿运动服!

参加活动时会换上平时穿的一些衣服而已!%我

还是希望在有能力的时候能够继续为国家多拿

一些奥运会冠军! 同时在场下更多的时间希望

和家人在一起!这也是我的期待和打算$ &

后记

虽然还没有宝宝! 但林

丹甚至已经开始思考教育问

题! 说会培养孩子对羽毛球

的兴趣! 让孩子通过锻炼拥

有健康的身体" 他的教育理

念是 #你无法去要求他 $孩

子% 做一些自己不是很喜欢

做的事情&!看来'超级丹&已

经做好了做'超级老爸&的准

备!让我们一起祝福他(

跨界时尚不代表转行
.

让羽毛球具有“世界性”
/

经典传奇女鞋出MINI版

! ! ! !为庆祝 ,011'2'3- 4565 系列在
中国区隆重上市，其新品发布派对在
新年临近时在上海举办。派对现场由
缤纷的气球和充满节日气氛的装饰小
物精心布置，如同孩子们的童话乐园，
还有魔术师在现场为孩子们变幻出各

种惊喜。该系列是通过重新演绎两款
经典传奇女鞋系列，进而推出的迷你
女童鞋款：其一是为奥黛丽·赫本设计
的著名圆头芭蕾舞鞋；其二则是畅销
经典，带品牌标志性 7'1' 蝴蝶结的
7'189'鞋款。

网球明星代言时尚内衣

! ! ! !明星代言从来都不是新鲜事，但
是像网坛巨星纳达尔这样级别的天王
出镜，而且还是代言内衣多少还是让人
充满期待。日前，他正式成为 :-33;

<8(=8201 />?@年秋季内衣与定制系列
的全球品牌大使。据悉，A>.@年秋季内

衣系列将经典样式重新焕发出时尚新
意，将改进的重点放在面料的优化以
及细节的勾勒上。A>.@年秋季定制系
列则突出层次分明的裁剪，并将当代
主流裁剪风格与丰富纹理做了完美结
合。让人对纳达尔新形象充满期待。

奇幻童话开启梦幻舞台秀

! ! ! !为迎接冬日佳节，环贸 8'B3商场
特别邀请法国潮流插画家玛莉! 黛思邦
丝携手打造甜蜜温馨又童趣无穷的“奇
幻圣诞童话国”，经典造型姜饼人、可爱
逗趣的礼盒仙子及灵气活现的森林精
灵们将齐聚上海，呈现一幕幕惟妙惟肖
的奇幻场景。不仅如此，著名舞台艺术

家杜奥·乔治·戴蒙德还与
其助理塔玛带来了国
际级专业梦幻舞台秀
上海首演，呈现一幕幕
拍案叫绝的艺术演出，
以此为申城潮人送上
最浪漫的冬日祝福。


